ContraRéplica





PESO TRANQUILO ANTE PREVISIBLE BAJA DE LA TASA DE LA FED

La moneda nacional finalizó la semana pasada en un precio de 19.22 pesos por dólar

REDACCIÓN CONTRARÉPLICA

El pronóstico de operar el peso mexicano por arriba de los 20 pesos no debe de descartar en el corto plazo, pues el nerviosismo de los participantes del mercado continúa ante la incertidumbre de la ya aprobada reforma del Poder Judicial, la cual fue anunciada en el diario oficial el pasado 15 de septiembre.

La moneda mexicana finalizó la semana pasada en un precio de 19.22 pesos por dólar, logrando una apreciación acumulada durante ese lapso de 3.81%, equivalente a 76.2 centavos, tocando una cotización máxima de 20.1473 pesos y un precio mínimo de 19.2023 pesos por billete verde.

La corrección del peso mexicano se explica en parte debido a que el tipo de cambio acumulaba una fuerte depreciación en semanas previas, ya que el mercado descontó de manera anticipada la aprobación de la reforma del Poder Judicial, aunque, en las ocho semanas previas, el peso acumuló una caída de 13.40%, esto es una pérdida de valor de 2.36 pesos.

La debilidad del dólar estadounidense en el mercado internacional de divisas ayudó un poco a reducir las presiones en el peso mexicano, pues la expectativa de un ajuste a la baja de la tasa de interés de la Reserva Federal de Estados Unidos provocó una depreciación del billete verde.

La mayoría de los analistas esperan un recorte en la tasa de interés de 25 puntos base, para ubicarse en 5.0%, sin embargo, algunos esperarían un retroceso más agresivo que podría ser de hasta 50 puntos porcentuales, explicado por la perspectiva de menores presiones inflacionarias para los próximos meses. •